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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「国歌」「歓迎の歌」

●新入会員の紹介　　大松　桂右会員

●カウンセラー委嘱状

　　　大松桂右会員カウンセラー　吉本憲司会員

●ゲストの紹介

　　出口　沙織様

　　米山奨学生　ダン，ティテゥン　ズン様

●ビジターの紹介

●表敬訪問ご挨拶

　　大阪柏原ＲＣ　会長　髙井　康伊 様

　　　　　　　　　　　 幹事　植田　利弥 様

●出席報告

●直前会長・副会長・幹事へバッジ贈呈

●会長・副会長・幹事へバッジ贈呈

●在籍表彰

　会員特別表彰

在籍20年 吉本憲司会員、在籍5年 大橋裕之会員

　会員年次表彰

在籍28年 山本昌市会員、在籍17年 新宮一誓会員

在籍17年 山陰恭志会員、在籍13年 野村俊隆会員

在籍12年 児林秀一会員、在籍4年 佐々木洋会員

在籍4年 倉内雅寛会員、在籍4年 鍋島圭太会員

在籍2年 竹中浩人会員、在籍2年 浦上健司会員

在籍2年 倉角和弥会員、在籍2年 田中康貴会員

在籍2年 出口貴士会員

●誕生日御祝い　　井川孝三会員・

　 菅野茂人会員・大橋裕之会員・原田達也会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「会長所信表明」

　　　　　　　　　　児林　秀一　会長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

7/12　「就任挨拶・事業計画」山陰 恭志副会長

　「就任挨拶」大槻 恭介幹事、谷口 善紀副幹事

　「活動計画」SAA　小谷 逸朗SAA

第2974回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　ゲストの元ガバナー事務所の栗正さんには今年度のスター

ト当初、事務局業務が滞りがちだった絶体絶命のピンチに際

し、救世主のように助けていただきました。業務の効率化など

にも大きく貢献していただき、感謝しております。

　そしてビジター、堀内会長の八尾東RC様には今年度、事

務局員の山本さんに八尾RCの事務局業務も掛け持ちしてい

ただくというウルトラCの大変な無理をお願いしたほか、事務

局の共有なども含め、幅広く協力していただきました。今月

末で残念ながらクラブの歴史に幕を閉じられますが、最後の

ご挨拶に来訪してくださいました。

　今年度の八尾RCの運営を助けていただいたゲストやビジ

ターもお迎えし、本日の今年度最終例会を進めてまいります。

▼東大阪中央RC様より、チャリティサイン会の案内チラシが

届いております。

▼本日、持ち回り理事会を開催しました。残念ながら松井・

山部会員が、今月末で退会されることになりました。

▼各委員長は、今年度の活動報告を提出ください。

▼26日、八尾RACの今年度最終例会に会長、副会長、幹事、

直前会長、会長エレクト、田中（貴）・北山会員で参加しました。

▼次年度親睦活動委員会より、初親睦会の会費を集めさせ

ていただいております。

▼次週例会後、決算報告で理事会を開催します。

　八尾ロータリークラブ細則の第６条「会費の年額」

を、￥274，000から￥330，000に変更することをご

承認いただきました。

　新しい細則は、７月１日から適用させていただきます。

ホームクラブ100％出席者

　池尻、稲田、大槻、新宮、原田、吉本会員

メークアップ100％出席者

　加藤、児林（秀）、相馬、友田、長竹会員

▼八尾東ＲＣ・堀内　伸也　会長

　今月16日に当クラブの最終例会が無事終了いたしまし

た。今年度の事業もすべて終了しました。これも親クラブ

の八尾ＲＣ様をはじめ皆様のおかげと、感謝いたします。

▼ローターアクト委員会・曽家　清弘　委員長

　大阪北RAC55周年記念式典の出欠を回覧します。

「１年を振り返って」

▼大槻　恭介　副幹事

　今年度、例会の司会を一年間務めさせていただきまし

た。分刻みで進行することの難しさを実感しましたが、貴

重な経験をさせていただきました。

　拙い司会でお聞き苦しいところもあったかもしれません

が、一年間ご協力いただき、ありがとうございました。

▼稲田　賢二　幹事

　理事役員や委員長をはじめ会員の皆様、また事務局も

含め、一年間ご協力いただきありがとうございました。大し

た仕事はできなかったかもしれませんが、会長のサポート

をさせていただきました。

　四輪会のゴルフコンペではゴルフをしない会長のかわり

に挨拶し、優勝もさせていただきました。おかげで一年間、

いろいろな経験ができました。ありがとうございました。

▼吉本　憲司　会長

　八尾RC62年の歴史の中で今年度は、数年にわたるコロナ

禍の長いトンネルから、出口が見え始めた一年でした。一年

前の７月時点ではまだ、スクール形式での黙食でした。Zoom

を利用したり、その後は対面形式を復活したりと、目まぐるし

い変化にも柔軟に対応していただいたSAAには、感謝します。

　ピアノの演奏者も今年度から変更させていただきました。大

阪経済法科大学の学生にお越しいただけるようになり、優雅

で素敵な例会場の雰囲気を演出していただいています。　そ

して地元の大阪経済法科大学とのつながりもいろいろとでき

ました。４月からは経法大の留学生、ズンさんを米山奨学生

としてお迎えしています。

　年度当初の所信では、会長の私一人がスポットライトを浴

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

定足数例会を開催

2022～23年度  例会100%出席者を表彰

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



び続けるのではなく、会員の皆さんお一人おひとりに光が当

たるよう、それぞれに活躍していただきたい、との希望を述べ

ました。そしてその願い通り、多くの方々がご活躍いただけた

一年だったと思います。各委員会で活発にディスカッションを

し、その結果として立案した事業を実施していただきました。

委員長だけでなく、委員会の皆さんが積極的に参画して奉

仕活動に関わってくださいました。

　職業奉仕では宇野会員の講演や、鼓呂雲会員の会社見

学、炉辺会議などを企画いただきました。

　国際奉仕についてはウズベキスタンとフィリピンに、将来の

夢が大きく膨らむ種を蒔いていただきました。ロータリー財団

につきましては会員の皆様が賛同、参画いただけたことを、

大変うれしく思います。

　社会奉仕では、里親里子の支援としてニーズを調査し、

USJでの家族揃っての楽しい１日をプレゼントしていただきま

した。また継続事業の発展的な展開として、イルミネーション

事業を八尾RACに移管していただきました。

　青少年奉仕では、新春の少年サッカーを主催していただき

ました。また金光八尾IACや八尾RAC、米山奨学生への支

援も、継続的に行っていただきました。

　クラブ奉仕ではまず、会員増強で８名の新入会員を迎える

ことができました。ただ一方で、残念ながら６名の方が退会さ

れました。今年度は会員数60名で始まりましたが、次年度は

63名でスタートの見通しです。

　親睦活動委員会では、コロナ下で思うようにいかなかった

親睦の楽しさを大きく取り戻していただけたと思います。

　出席委員会では出席率100％を達成し、会員の自信にもな

り、団結力が高まったと思います。

　クラブ広報委員会ではクラブの横断幕を作成し、My Rotary

の登録率向上にも取り組んでいただきました。

　プログラム委員会では海外や遠隔地を含め、リモートでの

卓話を成功させていただきました。

　クラブ研修委員会では新入会員をはじめ、数々の研修の

機会を設けていただきました。

　越中八尾委員会では、コロナ下にもかかわらずタイミングを

見て相互の訪問を実現していただきました。

　戦略計画委員会では、単年度制では対応が難しい課題に

ついて、積極的に取り上げて議論していただきました。

　地区出向者では、過去にもあまり例を見ない４人もの地区

委員長を輩出し、八尾RCを代表して大活躍いただきました。

　クラブでは奉仕部門以外でも理事役員や準役員、それぞ

れの持ち場で皆様の力を発揮していただきました。会計の中

川会員には、理事会のご意見番として会計からの視点だけ

にとどまらず、クラブ全般を見渡した大局的な視点から、的を

射たご助言をいただきました。副幹事の大槻会員には毎週、

円滑な例会進行をしていただきました。

　稲田幹事は、私の出来ないことをすべてカバーしてくださる、

大変ありがたく心強い存在でした。幹事にはもってこいの人

材で、受けていただいた幸せを痛感しています。

　長竹副会長には常に的確なアドバイスをしていただき、最

適な判断を手助けしてくださいました。会長を補佐していた

だける、非常に頼りになる副会長でした。

　事務局の運営も、一つの過渡期でした。森島事務局が長

期入院された後に定年退職され、八尾東RCの山本事務局

に無理をお願いして２クラブ掛け持ちで業務をこなしていた

だきました。おかげで八尾ＲＣの事務局が機能不全に陥る事

態を回避できました。

　近隣では八尾中央RC様が昨年末で解散され、八尾東RC

様も今月で解散されます。一年間で子クラブを２つも失い、

わがクラブが八尾市内で唯一のクラブになってしまいます。こ

のような事態になってしまい、大変申し訳なく思っております。

　例会の食事も、大きな転換点を迎えました。山徳様が終了

されることになり、新しい業者様のお弁当を「お試し」でお召

し上がりいただきました。

　また度重なる物価高騰の影響で、次年度からの会費の値

上げを皆様に承認いただくこととなりました。

　これらの荒波をなんとか乗り越えここまでたどり着けたのは、

会員の皆さんのお力添えのおかげと改めて感謝します。どう

ぞそのクラブへの奉仕の気持ちを、次年度も引き続き八尾Ｒ

Ｃにお寄せくださいますよう、心からお願いいたします。そう

すれば必ずや、中から見ても外から見ても、誰もがうらやむよ

うな素晴らしいクラブになることでしょう。

　そして皆様お一人おひとりにとりましても、この一年が素晴

らしい、思い出に残るロータリーイヤーであったとすれば、こ

の上ない喜びです。そして次年度は、もっと素晴らしい、そし

てさらに楽しい一年になると信じています。

　どんな楽しい未来が待っているか、ワクワクしながら来月か

らの新しい年度を迎えてください。そしてご自身のみならず、

会員の皆さん全員が楽しいロータリーライフを送れますよう、



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

お力をお寄せいただければありがたく存じます。

▼八尾東RC　会長　堀内伸也様　本日はお世話になります。

長年親クラブとして大変お世話になり感謝申し上げます。先

日6/16（金）に無事に今年度及び50年間の最終例会を終え

る事ができました。

▼栗正　久美様　吉本会長、稲田幹事、長竹副会長、本年

度役員の皆様、一年間おつかれ様でした。今日は久しぶり

に松本PG、池尻様、田中様、新宮様はじめ、八尾R会員の

皆様にお会いできてうれしいです。児林様、次年度頑張って

下さいね。貴クラブの益々のご発展を祈念いたします。

▼吉本会長　皆様、一年間ありがとうございました。

▼長竹副会長　皆様の御協力に感謝。

▼稲田幹事　一年間皆様お世話になりありがとうございました。

▼居相会員　吉本会長、稲田幹事、長竹副会長、一年間御

苦労様でした。

▼池尻・平尾・原田会員　一年間お世話になりました。

▼寺坂会員　職業奉仕の野村委員長、委員の皆様、御苦労

様でした。

▼山本（昌）会員　人生！入船あれば出船あり。本年度千秋

楽、吉本会長、役員の方々ご苦労様でした！

▼中川・山本（勝）・新宮・吉田・大熊・相馬・鍋島・谷口会員 

吉本会長以下執行部の皆様、一年間おつかれ様でした。あ

りがとうございました。

▼飯田会員　私は令和5年6月30日をもって八尾RCを卒業し

ます。入会して20年、皆様には大変お世話になりありがとうご

ざいました。八尾RCの益々のご繁栄と会員皆様のご健勝、

ご活躍を祈念申し上げます。例会欠席お詫び。

▼田中（正）会員　本年度お世話になりありがとうございまし

た。先日のサプライズ打上会、感動をありがとうございました。

▼新宮会員　吉本会長をはじめ、スタッフ、役員の皆様、一

年間お疲れ様でした。親睦委員会の皆様、一年間ありがとう

ございました!!

▼山陰会員　一年間、ニコニコご協力ありがとうございました。

▼澁谷会員　一年間おせわになりました。吉本会長おつか

れ様でした。

▼野村会員　一年間ありがとうございました。職業奉仕委員

会の皆さん、一お世話になりました。楽しい一年でした。

▼児林（秀）会員　先日はフレッシュロータリアンの神力には

驚かされました。色々とありがとう御座いました。吉本会長は

じめ執行部理事役員の皆様、本当におつかれ様でした。次

年度精一杯がんばります。

▼西村会員　今年度理事役員の皆様、おつかれ様でした。

有難うございました。佐野さん、飯田さん、可愛がって下さり

ありがとうございました。お元気で！

▼小谷会員　一年間お世話になりました。次年度もニコニコ

よろしくお願いします。

▼大槻会員　一年間、ご協力ありがとうございました。

▼福田会員　小さな動物園、アニマッチ行って来ました。とて

も楽しかったです！

▼曽家会員　鍋島様、先日は有難うございました。

▼佐々木会員　コロナ、沖縄で広がっています。今までのパ

ターンでは全国に蔓延していってます。やっぱり大阪でも増

えるでしょうね。一番感染しやすいのは破目を外した飲み会

です。皆様、宴会、ノミニケーションは良いですが、理性を

保って飲んで下さいね。

▼福村会員　山陰委員長、SAA活動、一年間本当におつか

れ様でした。

▼浦上会員　一年楽しく過ごせました。お世話になりました。

▼児林（健）会員　今年度親睦、職業奉仕、広報委員会に所

属させて頂き、実り多く大変勉強になりました！次年度も引き

続きご指導どうぞよろしくお願いします。

▼北山会員　先日こどものPTAで知り合った方が平野RCの

事務局の方でした。世間は狭いなーとビックリしました。
■ 出席報告

月日

6/14

6/21

6/28

会員数

66

66

66

出席

37

47

42

うち出席規定
適用免除者

8

10

8

メーク
アップ

2

出席率

63.79％

78.33％

72.41％

確定
出席率

67.24％

日時：２０２３年６月２８日（水）

承認事項

1.退会の件（松井会員・山部会員）

2.事務局員業務委託の件

持ち回り理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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